



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

2 Pièces

38 m²

Réf. 2983

285 000 €

Les Issambres
Appartement à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence sécurisé de 10 appartements seulement avec piscine, beau 2 pièces de 38 M², vue mer de la terrasse et très belle vue sur les collines, au soleil couchant. A seulement 200 M à pied des commerces et des plages. Parfait état. Composé d'une chambre, une salle de bain et wc séparé, cuisine ouverte sur séjour donnant sur une superbe terrasse de 45m² !!!! Un parking extérieur. Une reelle opportunité !!!

In a secure residence of only 10 apartments with swimming pool, beautiful 2-room apartment of 38 sqm, sea view from the terrace and very beautiful view of the hills, at sunset. Only 200 M walk from shops and beaches. Perfect condition. Composed of a bedroom, a bathroom and separate toilet, kitchen open to living room opening onto a superb terrace of 45sqm !!!! An outdoor parking. A real opportunity !!!

AGENCE DU CAP

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

